

Boletín Número 167
Toluca, México, a 2 de septiembre de 2014.

EL IEEM SE PREPARA PARA EL PROCESO ELECTORAL 2014-2015

- En el programa de televisión “Entre Todos”, el Consejero Presidente, Jesús Castillo Sandoval y el Secretario Ejecutivo, Francisco Javier López Corral, hablaron de las actividades preparatorias del Proceso Electoral de Diputados Locales y Ayuntamientos 2014-2015.

La reciente reforma en materia electoral trajo consigo cambios de relevancia que deben ser atendidos con oportunidad, además de desarrollar una amplia coordinación entre el Instituto Electoral del Estado de México y el Instituto Nacional Electoral (INE), pues deberá observarse con puntualidad la normatividad a fin de lograr unas elecciones exitosas que permitan a los ciudadanos mexiquenses ejercer con libertad sus derechos político electorales, afirmaron el Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de México, Jesús Castillo Sandoval y el Secretario Ejecutivo, Francisco Javier López Corral, durante el programa de televisión del Instituto “Entre Todos”.

En el programa que es conducido por la periodista Guadalupe Juárez se abordó el tema de los “Preparativos del Proceso Electoral 2014-2015”, en el que los invitados señalaron que esperan una amplia participación de la ciudadanía en los diferentes procedimientos que se están aplicando con puntualidad por parte del IEEM y a los que se les da la máxima publicidad en el Instituto, los cuales tienen por objeto inicial integrar sus órganos desconcentrados, es decir, Juntas Distritales y Municipales y sus respectivos Consejos, con los cuales se busca tener elecciones exitosas, transparentes, legales y participativas, en las que se haga valer de nueva cuenta la voluntad de los electores.

Por su parte, el Consejero Presidente del Instituto, Jesús Castillo Sandoval, explicó que se construyó una nueva arquitectura electoral en el país, por lo que ahora corresponde al INE coordinar parte de la organización de las elecciones federales y locales, aunque los organismos electorales como el IEEM mantienen su autonomía y eso implica que entre ambas instancias administrativas se deberán encauzar amplias acciones de coordinación, dado que el organismo federal mantiene atribuciones sobre la capacitación, la instalación de casillas, el Servicio Electoral Profesional y la Fiscalización.

Explicó que en estas nuevas circunstancias, el IEEM realiza sus trabajos en forma planeada desde un año antes de la Jornada Electoral, que en esta ocasión se efectuará el primer domingo de junio de 2015, y para cumplir con el mandato constitucional, a todas sus actividades les da la máxima publicidad en la página web del Instituto (www.ieem.org.mx). Destacó que con su trabajo y

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

experiencia, el IEEM buscará incrementar la participación ciudadana, organizando elecciones libres, confiables y creíbles, a partir de la corresponsabilidad de tres grandes sectores: ciudadanía, partidos políticos y el organismo electoral.

A su vez, el Secretario Ejecutivo del IEEM, Francisco Javier López Corral, indicó que de acuerdo con su Programa Anual, en estos momentos el IEEM está desarrollando 260 actividades, algunas que están encaminadas a la organización del Proceso Electoral venidero y otras que solo el Instituto desarrolla a nivel nacional, como son la Maestría en Administración Electoral y la Maestría en Derecho Electoral, ofreciendo capacitación permanentemente a los servidores públicos electorales, así como a agrupaciones políticas y a los partidos políticos.

Además, dijo que se ha puesto en marcha el Centro de Orientación Electoral (COE), se están reforzando vías de comunicación con la ciudadanía y, con el apoyo de los Consejeros Electoral y de los representantes de los partidos políticos, se están readecuando cerca de 48 normas internas para atender los plazos definidos por los legisladores en la nueva normatividad electoral, así como la aplicación de los procedimientos y operativos para integrar los 170 órganos desconcentrados, lo que representa un trabajo intenso que se está desarrollando.

Por ello, consideró que esta nueva elección es una nueva oportunidad para que el IEEM demuestre su capacidad y experiencia, dado que tiene 18 años organizando elecciones, cuenta con procedimientos certificados de calidad internacional y reconocidos a nivel nacional y un importante bagaje que le servirá para atender grandes tareas de coordinación con el INE, a efecto de generar las condiciones que permitan a la ciudadanía ejercer sus derechos político electorales y rendirle buenas cuentas a la sociedad mexiquense.

El programa "Entre Todos" es un espacio de difusión del IEEM que se transmite los lunes a las 22:00 horas por las señales de Mexiquense TV (Canal 12 Jocotitlán, Canal 34 Coacalco, Canal 12 Tejupilco, 148 de SKY, 134 de Cablevisión, Canal 12.1 HD y por <http://tvmexiquense.mx>). y en la página de internet del Instituto www.ieem.org.mx, se pueden consultar, ver y descargar las emisiones anteriores.

De esta forma, el IEEM coadyuva en la construcción de ciudadanía, como parte de algunos de los objetivos que se impulsan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, presidida por el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integrada por los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores; así como de los fines de la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión que preside el Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Jesús Jardón Nava.

"2014. Año de los Tratados de Teoloyucan"

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 7 12 4336 ■ www.ieem.org.mx